

Impacto Verde: la plataforma que lanzó BancoEstado para mitigar los efectos del cambio climático



La premisa es proponer un pacto verde, en que BancoEstado se compromete a actuar hoy, cuidando el presente para que la comunidad tenga un mejor futuro”, dijo Daniel Hojman, presidente de la entidad.

BancoEstado, en línea con su rol como banca pública de Chile, robusteció su compromiso con las actuales y futuras generaciones al presentar su plataforma Impacto Verde, la cual agrupa una serie de productos, iniciativas y soluciones que ayudan a enfrentar la crisis climática que sufre el planeta.

Y es que, como parte de sus pilares estratégicos, la entidad financiera asumió diversos retos en la gestión de impactos ambientales, sociales y de gobierno corporativo (ESG, por sus siglas en inglés), tanto en sus estrategias de negocios, como en la relación con sus stakeholders.

El presidente de BancoEstado, Daniel Hojman, indicó que “la sostenibilidad es hoy un pilar estratégico, por lo que tomamos la transición verde como un compromiso para diseñar soluciones que apoyen a las personas y a las empresas a avanzar en este cambio, impulsando su propio desarrollo y la mitigación del cambio climático, ya tan evidente”.

En este sentido, añadió que “a lo largo de la historia nuestros productos y nuestra presencia en las distintas comunidades de Chile ha buscado impactar a las personas de forma positiva y queremos proyectar esto hacia el futuro. Nuestra premisa es proponer un pacto verde, en que BancoEstado se compromete a actuar hoy, cuidando el presente para que la comunidad tenga un mejor futuro”.

A través de sus productos verdes, el banco ha consolidado su liderazgo en el financiamiento sostenible, impulsando la transición hacia una economía verde en Chile.

Por ejemplo, ya suma \$304.466 millones en colocaciones verdes entre enero y septiembre de 2024, lo que representa un aumento del 11% en comparación con los \$273.718



millones otorgados en el mismo período de 2023.

Este crecimiento refleja el enfoque continuo del banco en financiar iniciativas de electromovilidad, energías renovables, eficiencia energética, habilitadores tecnológicos, economía circular, obras de riego y ecoviviendas.

Adicionalmente, BancoEstado proyecta a cerrar 2024 con un crecimiento del 40% en colocaciones verdes. Este ambicioso plan refuerza su rol como motor de innovación y promotor de empleos verdes y tecnologías limpias, contribuyendo significativamente al desarrollo socioeconómico y ambiental del país.

Hojman complementó que lo anterior va de la mano con diversas acciones a nivel interno, como el uso energías renovables en BancoEstado, el reciclaje de los residuos y la



reducción del uso del papel.

“Queremos lograr la carbono neutralidad al 2030 en nuestras operaciones internas y alcanzar las cero emisiones netas en nuestro portafolio de créditos e inversiones al 2050”, señaló el presidente de la entidad.

Hojman resaltó que BancoEstado declaró su ambición de ser el motor de la transición y adaptación climática del país, y que eso se refleja en que “somos parte de Race to Zero con metas concretas de reducción de nuestras emisiones directas y financiadas, nos encontramos desarrollando nuestra Estrategia Medioambiental y Climática, que cuenta con una oferta financiera verde, con una mirada de los riesgos climáticos y con una hoja de ruta para nuestro Plan de Descarbonización”.

Verticales de Impacto Verde

La plataforma Impacto Verde de BancoEstado incluye tres verticales de negocios, relacionadas con el financiamiento e inversión para personas, la entrega de créditos para MiPYMES y préstamos para empresas.

Todos esos instrumentos financieros están destinados a apoyar proyectos de energías renovables, eficiencia energética, electromovilidad y conservación de recursos naturales, desarrollando alianzas con proveedores de tecnologías.

Daniel Hojman resaltó que “a través de estos productos no solo estamos facilitando el acceso a financiamiento para empresas y emprendedores que desean contribuir a un futuro más sostenible, sino que también estamos promoviendo la creación de empleos verdes y el desarrollo de tecnologías limpias”.

En cuanto al mercado hipotecario, destaca el crédito Ecovivienda, el cual permite financiar en mejores condiciones de tasa, viviendas que cuenten con calificación energética de viviendas (CEV, del Ministerio de Vivienda) en categorías D o superior.

Adicionalmente, el banco cuenta con financiamiento aún en mejores condiciones de tasa, para aquellas personas que quieran comprar su primera vivienda (nueva, con y sin subsidio) con calificación C o superior y que cumplan con condiciones adicionales que son parte del acuerdo de financiamiento con el Banco Europeo de Inversiones (para viviendas de hasta un valor de UF 4.000).